
四日市西高校同窓会 幹事会議事録 

 

◇開催日時    平成２４年 ４月２１日（土） １９：００～ 

◇開催場所    四日市西高校 会議室 

◇出席者（１７名） 

 会  長：平野   

副 会 長：歸山・黒田 

書  記：松永・三宅 

会  計：廣田   

監  事：生川・増田 

会計監査：人見 

代表幹事：上田・伊藤（秀）・原田・伊藤（弘）安達・広田・鈴木・石崎 

学  校：校長先生・山本先生 

 

■開会・会長挨拶 

      ・本日開催の幹事会は非常に多くの代表幹事の方に集まっていただいております。 

       是非、今後開催の幹事会にも多くの方が出席していただきますようお願いいたします。 

 

■学校長挨拶 

      ・本校も３８年目を迎え、１３５００名程の卒業生の方がみえます。 

      ・勉学だけでなくクラブ活動も盛んに行っておりたくさんのクラブが全国レベルの成績 

を残しております。是非、学校ＨＰをご覧下さい。 

 

■報告事項 

１．会長報告より  ・卒業式前日（２／２９）、入会式出席。 

・クリアファイルの贈呈及び入会説明を行ってきました。 

 

２．事業委員会より ・クリアファイル３２０セットを準備しました。 

 

３．財務委員会より ・平成２３年度決算の報告（人見会計監査による承認済） 

             ・平成２４年度予算案の報告 

 

上記２点（平成２３年度決算報告及び平成２４年度予算案）について、 

出席者全員の承諾を得ました。 

 

    ４．学校側報告   ・卒業生の教員１名が川越高校に転任となりました。 

              卒業生の教員は２名となりました。 

             ・本年も１０１本の桜が満開となりました。 

             ・進路に関しまして、国公立へ１３名（４年連続２桁）、私立（中京・ 

愛学・名城・中部等）へ約３０名ずつと例年以上の好成績でした。 



 

■議題 

 ★新幹事の紹介について 

 

   ３５期の代表幹事をはじめ、数名の新幹事が出席されていることもあり、出席者全員の自己紹 

介を行った。 

 

 ★代表幹事名簿及び連絡網の確認 

 

   代表幹事名簿及び連絡網について各々で確認し、訂正を行った。 

   また、個人情報のため厳重な管理を行うことも確認した。 

 

★同窓会問い合わせに関する確認事項内容について 

 

同窓会名簿の現在の取り扱い状況について会長より説明あり。 

Ｈ２３．１１．１９に行われた幹事会での審議内容を再度検討するが、最終決定事項までには 

至らなかった。 

次回開催の幹事会までに、会長・副会長がサラトと会い、取り扱いついてどのようにすれば 

よいのか、また、他の学校はどのようにしているかなどを確認し、ルールづくりを行うことと 

する。 

 

 ★議事録承認について 

 

    以前の幹事会で議事録の承認については、出席幹事の意見を聞いた後にＨＰにアップすると 

なっていましたが、うまく機能しないのでＨＰへのアップが遅くなってしまう。 

 議事録の承認については、会長・副会長の承認のみで行っても良いのではないか。 

 

     出席者全員の承諾を得て、今後の議事録承認は、会長・副会長が行うものとします。 

 

 

 

次回開催日   平成２４年９月１日（土） 


